

**ОЛЕГ СИНИЦЫН**

Президент ОАО КБ «Солидарность»

Для банка «Солидарность» 2007 год был во многом определяющим.

Банк завершил этот год в статусе действительно рыночного, независимого, высокотехнологичного и «прозрачного» кредитно-финансового учреждения. «Солидарность» нашла новое продолжение бизнеса в современных изменяющихся условиях.

Была принята стратегия развития до 2010 года, введены новые технологические мощности, качественно расширена филиальная сеть, подтверждены основные пути развития в области ритейла. Настоящим прорывом в области банковских технологий стал запуск собственного процессингового центра в конце 2007 года.

Искусство в стратегии, внимание к деталям позволяют вовремя скорректировать вектор движения, усилить темп при сохранении качества, своевременно сделать правильный ход, а в итоге – добиться победы.

OLEG SINITSYN,
President and CEO,
OAO CB Solidarnost

The year 2007 was determinant for Solidarnost in many aspects.

The past year's results confirmed our status of a real market player, an independent and transparent lender possessing advanced technologies. Solidarnost found new prospects of continuing business in the changeable current situation.

We have adopted the development strategy up to 2010, introduced new technologies, widened our branch network, and confirmed our basic moves in retail banking. A real breakthrough in banking technologies was launching of our own processing centre in late 2007.

State-of-the-art strategy and attention to details enable to properly correct our operations, to increase development rate not losing quality, to timely make a right move resulting in success.